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Anfrage 0242/2016 zur Sitzung  am   
Digitalisierung (FDP) 
 
 In den nächsten Jahren soll in Mainz entweder das Rathaus saniert werden oder ein neu-
es Rathaus entstehen. Auf jeden Fall ist mit einem Umzug der Verwaltung zu rechnen. Im 
bisherigen Rathaus ist in den Kellerräumen das Archiv untergebracht. Dort lagern unzähli-
ge Akten und Unterlagen. Ein Großteil dieser Akten ist noch nicht digitalisiert. Durch eine 
Digitalisierung könnten die Akten entsorgt und ein teurer Transport und eine Einlagerung 
vermieden werden. Darüber hinaus könnte zusätzlicher Raum gewonnen werden. Ein wei-
terer Vorteil einer Digitalisierung wäre die bessere Recherchierbarkeit für Mitarbeiter/innen 
der Verwaltung und der Fraktionen.    
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Plant die Verwaltung diese Daten zu digitalisieren?  
Wenn nein, warum nicht? 
Wenn ja, bis wann wird ein Konzept für die Digitalisierung vorliegen? 

2. Wie hoch schätzt die Verwaltung die anfallenden Kosten für solch eine Digitalisie-
rung? 

3. Wie hoch schätzt die Verwaltung die anfallenden Kosten für den Transport und eine 
Zwischenlagerung der Daten während der Zeit einer Rathaussanierung? 

4. Wie hoch schätzt die Verwaltung aufgrund einer Digitalisierung die Einsparung von 
Geld und Zeit aufgrund von zukünftigen Recherchen und Platzeinsparungen? 

 
 
 
Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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